



Des militants du MRC, conduit par la première vice-présidente du parti, Tiriane Balbine Noah, ont fait face au refus de la police, alors qu'ils entendaient rencontrer leur leader Maurice Kamto.

Depuis le 22 septembre, l'opposant Maurice Kamto est bloqué à son domicile, alors qu'il ne fait officiellement l'objet d'aucun mandat d'arrêt ni assignation à résidence.

Sa résidence est encerclée par une centaine d'éléments de la police, et gendarmerie. Les autorités lui ont verbalement signifié une interdiction de quitter son domicile. Ses avocats dénoncent une détention arbitraire.

Tiriane Balbine Noah, et sa délégation n'ont pas pu rencontrer Maurice Kamto. La rencontre prévue ce jour a été empêchée par les forces de maintien de l'ordre et de sécurité. Un fort déploiement sécuritaire avait renforcé la veille.

Sur les réseaux sociaux, Tiriane Balbine Noah a elle-même fait le compte rendu de la journée, indiquant qu'à l'entrée du domicile de Maurice Kamto, tous les membres de sa délégation ont été dépouillés de leurs téléphones portables, les vivres apportés à Maurice Kamto ont été

réceptionnés par les hommes et ensuite ils ont été chassés de lieux.